

Madame la Présidente de la Commission des Pétitions,

En mains, la non-réponse du Ministre du Logement et de l'Aménagement du Territoire au sujet de la pétition n°3237 – Logement abordable pour TOUS.

En effet, le Ministre énumère une liste exhaustive des mesures prises par le présent Gouvernement, ainsi que par ses prédécesseurs, qui sont de connaissance publique et librement accessibles sur MyGuichet.lu, mais il ne donne aucune réponse concernant la pétition citée en référence.

Sur ce, je vous prie de bien vouloir demander au Ministre de prendre position quant à ladite pétition, en répondant au sujet de la pétition et pourquoi, à son avis, la proposition abordée dans la pétition n'est pas acceptable comme une future mesure gouvernementale afin de faciliter et accélérer la création de logements abordables, puisque ni la SNHBM, ni le Fonds du Logement, arrivent à créer assez de logements abordables pour répondre à l'urgence de la situation.

En outre, les mesures en vigueur ne répondent nullement aux besoins des logements abordables des classes moyennes, motivation principale de la pétition et, qui, à mon avis, sont les grands oubliés des mesures gouvernementales énumérées dans la réponse du Ministre.

En attendant vous lire,

Bien cordialement,

Joao Paulo FERREIRA